
RN/221

21.33

Abgeordneter Markus Leinfellner (FPÖ): Danke, Herr Präsident! Frau Staatssekretärin! Hohes Haus! Liebe Österreicher! Also der eine oder andere hat diesen Antrag nicht ganz verstanden, wie der Kollege von der SPÖ. Ich weiß gar nicht, wie er genau heißt. (*Ruf bei der ÖVP: Informieren! – Weitere Zwischenrufe bei der ÖVP.*)

Ich wollte mich schon zu einer tatsächlichen Berichtigung melden. Wir wollen niemandem 70 Prozent der Förderungen nehmen, meine sehr geehrten Damen und Herren. Ich glaube, wir sind die Einzigen in diesem Haus, die gegen die Reduktion des Sportbudgets eingetreten sind, weil wir wissen, wie wichtig es ist und dass unsere Vereine das Geld draußen zum Leben brauchen und dass die Verbände das Geld brauchen, damit wir einen Gesundheitssport, einen Breitensport, einen Spitzensport organisieren können.

Sie waren es, meine sehr geehrten Damen und Herren, die dieses Budget reduziert haben, ja. Also verdrehen Sie hier herinnen nicht die Wahrheiten! Wir sind nicht die, die 70 Prozent streichen wollen. (*Abg. Strasser [ÖVP] – in Richtung SPÖ weisend –: Dort hinüber schauen! Nicht da herschauen ...!*) Sie haben dieses Sportbudget gekürzt, und damit müssen Sie auch leben.

Meine sehr geehrten Damen und Herren, ich darf den einen oder anderen auch einladen, Anträge zu lesen und die Anträge dann auch zu verstehen. – Vielen Dank. (*Beifall bei der FPÖ.*)

21.34

Präsident Dr. Walter Rosenkranz: Nächste Wortmeldung: Herr Abgeordneter Elian. Eingemeldete Redezeit: 3 Minuten.